

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711175 - FAWWAZIKA EDGINA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	berapa skala nyeri pasien? apakah ada penyakit penyerta sesuai kasus?lakukan pemeriksaan head to toe dan thoraks, bagaimana pemeriksaan ketok ginjal pada pasien ini? Px penunjang BNO interpretasi sebaiknya dimulai dari menyebutkan gambaran radioopaq atau radiolusen dulu ya..apakah cukup dengan memberikan analgetik per oral untuk kasus ini dengan skala nyeri tersebut?
STATION IPM 10 IMUNISAS	AX : riw kelahiran ok, riw imunisasi ok, kondisi saat ini ok JENIS IMUNISASI : MR ok TINDAKAN PEMBERIAN IMUNISASI : OK sip dek Zika EDUKASI : Ok dek tapi jangan lupa pemberian paracetamolnya yaa
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Prosedur : saat memasukkan spekulum tangan kirinya jangan nganggur atuh non. Mebantu membuka vulvanya atuh biar lebih memudahkan spekulumnya masuk. kalau sesungguhnya di pasien beneran itu ga akan semudah itu masuknya, pasien juga akan merasa nggak nyaman. penunjang : Tzank test mau buat apa kah?. Stuck di pemeriksaan penunjang, apa aja nama pemeriksaannya mbak Zika?. Jangan bingung yaak. Semangaaaattt ;). Tx : obat yg diberikan belum sesuai dengan regimen obatnya ya mbak dari Dx yg mba Zika tegakkan tadi. Tuliskan sesuai dengan drug of choicenya yg sesuai kasus yaa. Dan cypro pun juga tidak 1 dd tab 1 juga pemberiannya.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	Teknik anestesi untuk jarum terlalu dalam masuknya, bisa malah kena gland penis. saat anastesi tolong penis di pegang agar fiksasi bagus. teknik jahit di jam 12 tidak tepat. jahit figure of eight belum selesai.
STATION IPM 4 KONSELING KB	baik sudah ditanya tujuan, apa yang sudah diketahui, sebaiknya ditanya dulu lebih lanjut dulu, kapan menikah, lama menunda, riwayat menstruasi. riwayat sakit yang mungkn kontraindikasi misal keputihan, migrain keganasan, pering dipikirkan frekuensi aktiviats seksual yang tinggi diawal pernikahan. bahwa saat ini himen masih utuh lo atau mudah lupa atau tidak. nah setelah itu baru beri pilihan apa benar indikasi hormon kombinasi dan efek samping pil kombinasi sama dengan yang tunggal?
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis cukup. Penghitungan usia kehamilan benar. Pemeriksaan fisik TTV belum, Pemeriksaan penunjang benar. Diagnosis belum lengkap. Tatalaksana belum dilakukan.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	kok gak desinfeksi sebelum pasang kain alas bokong, perhatikan posisi tangan saat perasat ritgen, posisi tangan saat melahirkan bahu depan dan belakang kurang tepat-tangan kok nyekek bayi gitu megangnya? ngelap wajah bayi tu sebelum bahu lahir ya, cek adakah lilitan tali pusat ya, posisi sangga susur salah, melahirkan plasenta itu ditegangkan saja-jangan ditarik
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	karena lepas iud nya kamu jadi terburu2, sehingga proses insersi kamu lakukan cepat dan ketika menurunkan inerter juga terlalu cepat.

STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	sebagai asisten pastikan bahwa pengecekan kesimetrisan baru bisa dilakukan saat BERSAMAAN VTP. Terima bayi WAJIB DENGAN KAIN DI TANGAN. Posisikan bantal di pundak bayi. begitu ada penegnmbangan dada (pasca SRIBTA berhasil) lanjutkan VTP 30 detik dulu. Setelah satu siklus itu baru cek HR, bila jelek, baru pasang ET. pemberian epinefrin pakai UVC (bukan NGT).
STATION IPM 9 ANAK	kurang lengkap karena kurangnya waktu